



Permanente guarda minuto de silencio en memoria de Cecilia Monzón; exige esclarecer crimen

El pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión guardó un minuto de silencio, condenó y exigió se esclarezca el crimen en contra de la activista y abogada, Cecilia Monzón.

En tribuna la senadora del Grupo Plural, Nancy De la Sierra Arámburo, lamentó el crimen ocurrido el pasado 21 de mayo y dijo que el mismo es reflejo de la inseguridad e injusticia que prevalece en el país, donde las mujeres son asesinadas también por las omisiones del Estado

Eunice Renata Romo, senadora por Encuentro Social, exigió a la Fiscalía General del Estado de Puebla para que actúe y otorgue justicia a este asesinato al tiempo que lamentó el clima de creciente violencia contra las mujeres en el país.

María del Carmen Bautista, diputada federal por Morena, recordó diversos procesos iniciados por la activista en Puebla y exigió iniciar las investigaciones necesarias para detener a los responsables.

La senadora del PAN, Gina Andrea Cruz Blackledge, recordó que Cecilia Monzón, enfrentó la violencia política de género y dijo que no es suficiente en lamentar su muerte, sino esclarecer el crimen.

La presidenta de la Mesa Directiva del Senado, Olga Sánchez Cordero, también pidió un minuto de silencio por los 19 niños y dos maestras que fueron asesinadas en una escuela de Texas.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/cecilia-monzon-permanente-guarda-minuto-de-silencio-exige-esclarecer-crimen>